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日，依照冬奥会惯例，在索契冬奥会花样滑冰比

赛中名列前茅的高手共同出场，为广大观众奉献了美轮

美奂的表演，这也算是为索契冬奥会谢幕。 中国名将庞

清、佟健参加了表演。 由于不是比赛，参加表演的选手心

态都很放松，动作也收放自如，再加上高科技的灯光效

果，整场表演极具观赏性。

（据人民网）
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自李琰从美国请回来后，中国短道速滑的成绩一直

呈上升态势，上届温哥华冬奥会，中国队包揽女队四枚

金牌。 本届冬奥会在主将王濛赛前骨折退赛的情况下，

李琰带领中国队依旧取得

2

金

3

银

1

铜的好成绩。

带领

10

名队员来到索契， 李琰当然希望每位队员

脖子上都能挂上奖牌，她也差一点做到了，除了女队的

刘秋宏和男队的梁文豪。 在李琰看来，整个备战期间 ，

失去主将的伤痛和队员的感恩都令自己印象深刻，

“我们短道队里有

20

个孩子，只有

10

个能够来到索契，每个

人都在为短道队付出所有，有的人可能默默无闻，但短道队是

一个集体，也希望将来孩子们都能走得更坚强，更好。 ”

“我给自己打

90

分”

能在索契滑出这样的成绩， 李琰对自己的工作也

是满意的， 她为自己打了

90

分的高分，“现在的心情很

平静，也挺安慰的。 毕竟这么多年，大家一起拼到现在，

能够取得一个比较好的结果，还是很值得感恩的。

90

分

吧，主要说的是自己的努力程度！ ”

至于被外界炒得沸沸扬扬的离队问题，李琰笑了：

“我就知道跑不了这个话题，

5

月的事情就

5

月再说吧，

接下来还有世锦赛。我现在也的确没有时间去思考将来

要怎么样，再给我一点时间。 ”

肖天：李琰很优秀

对于李琰的工作， 中国体育代表团副团长肖天也

给出了评价：“李琰是一位很优秀、 很值得尊重的女性。

她带来了许多训练上的先进理念和当前短道发展的趋势、

潮流、训练方法手段等。 在这个过程中，短道队也有过一

些矛盾、纠纷，这些都是队伍成长上的一些事，我觉得李

琰在这方面处理得还是很不错的。 ” （据人民网

)
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昨晚，

2014

年索契冬奥会完美落

幕。 在中国代表团之前召开的新闻发

布会上

,

中国代表团副团长肖天表示

,

他对中国代表团在本次比赛中的表现

感到满意。 肖天介绍

,

索契冬奥会是中

国参加的第十次冬奥会。 代表团共有

66

名运动员参加冬奥会

4

个大项、

49

个小项的比赛

,

共获得

3

金

4

银

2

铜

共

9

枚奖牌的成绩。 这个成绩不如上

届冬奥会。 温哥华冬奥会上

,

中国队取

得了

5

金

2

银

4

铜的成绩

,

奖牌榜排

名第

7

。

但肖天认为

,

虽然金牌数少了

,

名

次也下来了

,

但中国代表团在亚洲的

排名却上升了。 上届冬奥会

,

韩国

6

金

6

银

2

铜

,

排名第五

,

名次比中国高两

位

,

然而这一届冬奥会中国的奖牌总

数超过了韩国队和日本队

,

这对于中

国目前的冬季运动项目水平来说是一

个不小的进步。 肖天认为

,

造成亚洲国

家成绩下降的原因

,

是这届冬奥会增

加了很多小项

,

而这些小项恰恰是亚

洲国家开展比较少、成绩比较差的项

目。

在总结中国代表团的表现时

,

肖

天还专门提到了奥运小将们的表现。

这些新生力量的迅速崛起

,

也让中国

代表团对平昌冬奥会增强了信心。

（据搜狐体育）

肖天总结中国军团冬奥会表现———

奖牌少了 地位升了

告别时刻 完美绽放

花滑高手倾情表演为索契冬奥谢幕

去？ 留？

李琰：再给我点时间吧


